

**POLITEKNIK KESEHATAN KEMENTERIAN KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN BANDUNG
TUGAS AKHIR, APRIL 2020**

**ERLINDA SEPTIANI
P17324117014**

**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. R DENGAN
ANEMIA RINGAN DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS HAURWANGI
KABUPATEN CIANJUR TAHUN 2020**

ABSTRAK

x + V BAB + 204 halaman + 7 lampiran

Berakhirnya MDGs pada 2015 masih menyisakan sejumlah indikator yang harus diselesaikan pada periode SDGs yang dilaksanakan hingga tahun 2030 diantaranya menurunkan angka kematian ibu dan bayi. Dari 75% kematian ibu, salah satunya akibat perdarahan yang sebagian besar terjadi pasca salin. Kondisi ini akan semakin berat apabila ibu saat hamil mengalami anemia. Proporsi anemia tahun 2018 sebesar 48,9%. Pemerintah telah banyak mengupayakan banyak hal demi meningkatkan derajat kesehatan masyarakat termasuk di dalamnya kesehatan ibu dan anak. Berkaitan dengan hal tersebut, bidan sebagai pemberi pelayanan KIA perlu meningkatkan asuhan komprehensif selama masa hamil, bersalin, nifas, dan bayi baru lahir secara berkelanjutan (*continuity of care*) sesuai dengan kebutuhan, sehingga cakupan pelayanan asuhan komprehensif meningkat dan berkualitas.

Metode yang digunakan pada penyusunan laporan tugas akhir ini yaitu studi kasus yang dilakukan sejak bulan Januari hingga Maret 2020 di Kabupaten Cianjur dengan melibatkan seorang ibu hamil usia kehamilan 35-36 minggu serta bayi baru lahir yang diberikan asuhan secara berkesinambungan berdasarkan manajemen kebidanan. Hasil pengkajian kemudian dianalisis dengan membandingkan kesesuaian hasil temuan dengan teori atau referensi jurnal terkini.

Ditemukan beberapa masalah selama asuhan komprehensif, yaitu pada masa kehamilan klien mengalami anemia ringan dan ketidaknyamanan fisiologis pada trimester III. Pada persalinan terdapat laserasi perineum derajat satu. Pada proses masa nifas tidak ditemukan masalah atau penyulit. Tidak ditemukan pula penyulit atau masalah pada bayi baru lahir. Terdapat kesenjangan selama melakukan asuhan kebidanan komprehensif diantaranya kenaikan berat badan yang tidak sesuai dengan peningkatan berdasarkan IMT, TFU yang tidak sesuai dengan usia kehamilan, dan pemberian antibiotik pada klien pasca persalinan.

Kata Kunci : Asuhan Kebidanan Komprehensif, Anemia

Daftar pustaka: 79 sumber, 2008 – 2020

Sumber : 39 buku, 40 jurnal